

## Actividades de la Escuela-Taller en los meses de junio-julio



Varias son las actividades que se han llevado a cabo a lo largo de los meses de junio y julio, algunas de las cuales han tenido una gran repercusión tanto para los alumnos como para el público.

Quizás la más conocida, y ya anunciada en esta misma revista, haya sido las jornadas de Puertas Abiertas, que coincidiendo con el final de la 3.<sup>a</sup> fase se celebraron del 12 al 15 de junio.

Dichas Jornadas se iniciaron con un sencillo acto, presidido por la Sra. Concejala de Cultura y la Directora de la Escuela-Taller, celebrado en el Salón de Actos del Excmo. Ayuntamiento, contando también con la presencia del Director Provincial de Trabajo, algunos miembros del INEM, directores de otras escuelas taller de la provincia así como concejales y directores de Colegios, etc., además de todos los miembros de nuestra Escuela.

Durante las Jornadas ha visitado la Escuela un elevado número de personas, mostrando los visitantes una gran satisfacción ante los trabajos realizados por los distintos talleres.

Coincidiendo con el inicio de las Jornadas, se abrió un ciclo de conferencias relacionadas con distintos aspectos técnicos de las disciplinas objeto de trabajo de la Escuela-Taller, las cuales despertaron un gran interés, no sólo entre los alumnos de nuestra Escuela sino también entre los de otras escuelas de la Provincia (Escuela-Taller Alcaraz, E.-T. de Alcoy, E.-T. Galiana, E.-T. Hernán Pérez del Pulgar).

Por otro lado, se han expuesto, en la Feria del Campo de Manzanares, algunos trabajos representativos de cada Taller.

En el apartado de cerámica, hemos contado con la colaboración de D. Julián Gómez Mota, alfarero de Granátula de Calatrava, el cual ha iniciado a los alumnos en la difícil técnica de fabricación de tejas árabes, de elaboración tradicional.

Dentro de la línea de intercambio, una alumna de nuestra Escuela ha participado